

## Flash Info

### A l'école en mode actif ou collectif...

L'association AGEDEN (Association pour une GEstion Durable de l'ENergie) accompagne les Isérois dans la transition énergétique au travers de multiples actions.

**Elle nous propose de relever un défi sur les déplacements des élèves vers l'école.**

**Cet évènement a pour but de sensibiliser les élèves et leurs parents aux bienfaits des modes alternatifs pour se déplacer de son domicile à l'école.**

Il s'agit des modes de déplacement sans apport d'énergie autre qu'humaine comme la marche, le vélo, la trottinette, les rollers... Et également des modes collectifs, comme le covoiturage et les transports scolaires qui permettent de réduire l'impact de ces trajets en comparaison de la voiture.

Les jours du challenge, il s'agit de changer ses habitudes (ou de garder ses bonnes habitudes) et de se déplacer en modes alternatifs pour faire gagner sa classe; c'est le taux de participation qui compte. Et pour illustrer la participation des classes, un rendu est demandé. Celui-ci sera assuré par les enfants du CME ( Conseil Municipal Enfants).

**Les intérêts sont nombreux et parmi les plus importants, ce challenge permet de:**

- sensibiliser les élèves aux bienfaits des modes alternatifs
- augmenter le niveau d'activité physique des enfants
- rendre les rues, en particulier aux alentours de l'école, plus calmes et sécurisées
- créer du lien social et de la solidarité entre les familles.

Toutes les classes de l'école de Four se sont inscrites à ce challenge qui consiste à venir à l'école avec un transport alternatif à la voiture les vendredis 22 et 29 mars, le vendredi 05 avril.

Pour les habitants de la ZAC, un pédibus a été mis en place par la Municipalité, en partenariat avec les parents délégués de l'école et le CME pour les 3 vendredis matins.

Les familles ont bien joué le jeu car les enfants étaient nombreux à venir à l'école à pied, en vélo ou trottinette accompagnés de leurs parents et une dizaine d'enfants a emprunté le pédibus, encadré par Monsieur le Maire, des élèves et les responsables du CME.



## Repas du CCAS

Le dimanche 17 mars a été un beau moment de partage et de convivialité pour 70 de nos aînés présents lors du traditionnel repas offert par le CCAS.

Les convives ont été accueillis par Carla, Emma et Loris, jeunes élus du Conseil Municipal Enfants, qui leur ont remis une primevère à chacun. Le délicieux repas était proposé par le traiteur « le Buffet des Saveurs » de Bourgoin et le service en salle assuré par les Conscrits de Four : Héloïse, Elodie, Nadège, Armand et Matthieu.

Chaque invité a également pu repartir avec une photo souvenir de cette belle journée, faite avec un photobooth loué pour l'occasion.

Vous pouvez contacter la mairie par mail ou téléphone ([demarches@four38.fr](mailto:demarches@four38.fr) ou 04.74.92.70.80) si vous souhaitez obtenir le pdf de votre photo.

Nous remercions tous les participants qui ont contribué à faire de cette journée un moment chaleureux et apprécié de toutes et tous.

## Elections européennes – Liste électorale

Élections européennes, dimanche 9 juin 2024

Pour pouvoir voter aux élections européennes :

- la démarche d'inscription en ligne pourra être réalisée jusqu'au mercredi 1er mai 2024

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396>

- la démarche d'inscription au guichet de la mairie pourra être réalisée jusqu'au vendredi 3 mai 2024 inclus.

Deux documents sont nécessaires :

- un justificatif de domicile et une carte d'identité ou un passeport  
- Le Cerfa n° 12669\*02 si inscription en mairie.

Comment vérifier si vous êtes bien inscrit?

Le site Service-Public.fr vous permet de vérifier votre inscription électorale ainsi que votre bureau de vote

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R51788>

Si vous rencontrez des problèmes dans vos démarches, il est également d'interroger la Mairie.

## Broyer vos végétaux

Vous souhaitez broyer vos végétaux pour ne pas les évacuer à la déchetterie : la mairie vous propose une mise à disposition de son broyeur tous les mardi de 9h à 10h et de 10h à 11h jusqu'à fin Juin.

Pour prendre rendez-vous : contacter la mairie par téléphone ou par mail.



## Marché aux fleurs

Le Sou des Ecoles de Four vous convie à son traditionnel **Marché aux Fleurs** qui aura lieu le **04 Mai 2024 de 9h à 12h au Kiosque**. En plus de la vente de divers fleurs et plants, le Sou vous propose également des paniers de produits pour vos barbecues à composer vous-mêmes.

Nous vous attendons nombreux !

<https://www.helloasso.com/associations/sou-de-four/evenements/marche-au-fleurs-2024>